

Sesión 9 Justicia y compasión para los oprimidos (Mal. 4:5-6)

I. EL MINISTERIO DE ELÍAS Y EL CORAZÓN DE DIOS PARA EL HUÉRFANO

- A. El Espíritu está llamando a la Iglesia a involucrarse intensamente en obras de justicia y actos de compasión. Malaquías describió el avivamiento de los últimos tiempos como uno caracterizado por el ministerio de Elías (espíritu de profecía con poder) con un enfoque principal en el huérfano como una forma de evitar juicio.
- ⁵ *“He aquí, yo os envío al profeta Elías antes que venga el día del SEÑOR, día grande y terrible. ⁶ El hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea que venga yo y hiera la tierra con maldición”.* (Mal. 4:5-6)
- B. El Señor conectará al movimiento mundial de oración para alcanzar a los huérfanos. Será común que las casas de oración a través de la tierra tengan una conexión profunda con los huérfanos.
- C. Es muy posible que el grupo más grande formando la Iglesia del último tiempo sean aquellos que una vez fueron huérfanos pobres que salieron del tráfico de humanos (Ap. 18:13), genocidio, desastres naturales (tsunamis), plagas, SIDA, campamentos de refugios, adicción a drogas, abandono, etc.
- D. El Espíritu movió a los líderes en IHOPKC a orar por su ayuda para “recibir a 10,000 huérfanos como una parte vital de la familia de IHOPKC” y para pedir por sabiduría para establecer un modelo para cuidar y educar a huérfanos (vida familiar, educación, el espíritu profético, música, oración, y las Escrituras).
- E. El ideal es ver a cada huérfano entrenado en un instrumento musical en la Casa de Oración y en cómo operar en el espíritu profético así como Samuel hizo en su infancia (1 S. 3). Los orfanatos a través de la tierra funcionarán como “academias de música profética y seminarios cantados”.
- F. El Espíritu Santo está levantando sobrenaturalmente el alcance a los huérfanos más grande de la historia. El movimiento de la Casa de Oración servirá a los huérfanos. Retamos a cada Casa de Oración en la tierra a aceptar el propósito de Dios por los huérfanos (hornos de oración en recintos universitarios con programas de “hermanos mayores”).
- G. Después que algunos huérfanos crezcan, el Señor los enviará de vuelta a las tierras en donde fueron abusados (como San Patricio) para predicar el evangelio y edificar casas de oración. El movimiento de oración convertirá el movimiento de huérfanos en *misiones apostólicas*. La sabiduría de Dios es tomar a los huérfanos y hacerlos padres en la Iglesia de los últimos tiempos. Muchos de los líderes proféticos y apostólicos de los últimos tiempos en el movimiento de oración y misiones saldrán de cuidar y entrenar a huérfanos.
-

- H. Tendremos sesiones de consulta con ministerios y agencias gubernamentales para interconectar y descubrir la sabiduría de Dios juntos. En este momento no tenemos claridad acerca de todos los detalles relacionados a nuestros orfanatos (cientos de niños), hogares adoptivos (decenas de niños), adopciones por familias, etc.
- I. Muchos creyentes que trabajan en el *Departamento de Servicios a la Familia* en Norteamérica, ministerios pro-vida, ministerios de adopción, y cuidado de crianza temporal estarán involucrados grandemente en este movimiento.

II. LLAMADO A IMPACTAR A LA SOCIEDAD

- A. Dios dio al hombre la autoridad y la responsabilidad de tener dominio sobre la tierra (Gn. 1:26-28). La Iglesia expresa el dominio bajo el liderazgo de Jesús en las siete esferas de la sociedad: educación, gobierno (política, ley, y fuerzas armadas), economía (negocios, ciencia, y tecnología), artes (entretenimiento y deportes), comunicaciones, y religión.
²⁶Y dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen... y ejerza dominio...sobre toda la tierra"... Y los bendijo Dios y les dijo: Sed fecundos y multiplicaos, y llenad la tierra y sojuzgadla; ejerced dominio sobre los peces del mar... y sobre todo ser viviente que se mueve sobre la tierra". (Gn. 1:26-28)
 - B. Cuando Adán pecó él abdicó su autoridad a Satanás quien se volvió el dios de este siglo (2 Co. 4:4). Desde entonces Satanás ha buscado formar la vida, la cultura, y la familia conforme a sus diseños malignos. La concesión de Adán fue la primera rebelión gubernamental.
⁴en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos... (2 Co. 4:4)
 - C. En el Sal. 2 David profetizó que los reyes y jueces de la tierra conspirarían para arrojar al gobierno de Dios de las naciones.
¹¿Por qué se sublevan las naciones, y los pueblos traman cosas vanas? ²Se levantan los reyes de la tierra, y los gobernantes traman unidos contra el SEÑOR y contra su Ungido, diciendo: ³¿Rompamos sus cadenas y echemos de nosotros sus cuerdas!" (Sal. 2:1-3)
 - D. Esta conspiración busca deshacerse del fundamento de un gobierno piadoso que incluye los Diez Mandamientos, la santidad de la vida (Gn. 9:5-6) y la santidad del matrimonio que es entre un hombre y una mujer (Gn. 1:27).
 - E. Cualquier conspiración gubernamental para deshacer estos fundamentos es confrontada con la advertencia estruendosa de Dios (Sal. 2:4-5). Jesús se sienta en su trono el cual está sobre todos los gobiernos de la tierra (Sal. 2:6). Desde el monte de Sion, la advertencia sale a todos los gobiernos rebeldes: "Sean advertidos reyes, tiemblen ustedes jueces de la tierra". (Sal. 2:10-12)
¹⁰ Ahora pues, oh reyes, sed prudentes; admitid amonestación, jueces de la tierra. ¹¹Servid a Jehová con temor, Y alegraos con temblor. ¹² Honrad al Hijo para que no se enoje y perezcaís... (Sal. 2:10-12)
-

- F. En Estados Unidos, el gobierno que ha sido instituido es una república. No es solamente el presidente, los senadores, o los miembros del congreso quienes son los gobernantes; es un gobierno del pueblo, por el pueblo, y para el pueblo. Los ciudadanos pueden gobernar mediante un decreto gubernamental llamado votación. Votar es un acto gubernamental, así como un acto de conciencia y un testigo profético a un rey superior.
- G. Un objetivo principal en la esfera política es ser un testigo fiel de Cristo. Los oficiales electos son la conciencia electa de la nación. Por lo tanto, votar por aquellos que apoyan el derramamiento de sangre inocente o redefinen el matrimonio de manera contraria a la Escritura es un acto de desafío en contra de Dios, porque esta clase de voto ayuda en la conspiración de reyes y jueces renegados en contra del Señor. Si usted vota por alguien que apoya el aborto, comparte la culpa del aquel que aborta. La Biblia dice: “No matarás” ¿Es el niño en el vientre una persona? Si usted cree en la Biblia, su respuesta debe ser un sí rotundo.
- H. ¿Mató Hitler personalmente a los judíos? No, pero sus decretos mataron a 6 millones. Si usted vota deliberadamente por un líder gubernamental que favorece el aborto, usted en realidad está asesinando bebés por decreto.
- I. El gran abolicionista William Wilberforce comentó, concerniente al derramamiento de sangre del comercio de esclavos, *“Existe un principio por encima de todo lo que sea política, y cuando reflexiono sobre el mandamiento que ordena ‘No matarás’ y al creer que dicho mandamiento procede de una autoridad divina, ¿cómo puedo atreverme a anteponer a esto cualquier tipo de razonamiento? Y cuando pensamos en la eternidad y en las consecuencias futuras de toda conducta humana, ¿qué puede haber en esta vida que provoque que cualquier persona contradiga los principios de su propia conciencia, los principios de justicia, las leyes de la religión y de Dios?”.*
- J. William Wilberforce creía que votar por una ley que favoreciera el comercio de esclavos era romper el mandamiento, *“No matarás”*. El creía que él sería rendiría cuentas por su voto y esa es la razón por la cual él no se atrevió a levantar ningún razonamiento en contra del mandamiento.
- K. En la esfera de la política hay espacio para concesiones y maniobras políticas, pero cuando se trata de la verdad absoluta los cristianos no pueden levantar su razonamiento en contra de ella. Cuando ellos votan por aquellos que favorecen la matanza de bebés en el vientre de la madre, ellos se unen a la conspiración en contra de la ley de Dios. Oh, que temblor debería haber en las urnas de votos en Estados Unidos.
- L. Cuando no votamos somos como las masas silenciosas que se detuvieron entre dos opiniones en los días de Acab y Jezabel. En un gobierno como el nuestro, no tenemos que esperar por una cita para confrontar a Acab. Nuestra cita para dar una palabra profética a la nación es en las urnas de voto. Votar es una obligación profética y un acto de lealtad al Rey Jesús.
- M. Un trono de iniquidad es un gobierno que legaliza la maldad. Dios no tiene comunión con ella y nosotros tampoco deberíamos tenerla; no debemos hacer alianza con ese trono votando por él.
-

²⁰ *¿Puede ser aliado tuyo un trono de destrucción, que planea el mal por decreto? ²¹Se juntan contra la vida del justo, y condenan la sangre inocente. (Sal. 94:20-21)*

- N. El aborto legaliza el derramamiento de sangre inocente. Leyes en contra del matrimonio y a favor del aborto son parte de un trono de iniquidad. Nuestro voto coloca a personas en autoridad- gente que le da forma a nuestra cultura. Nosotros rendiremos cuentas de a quiénes ayudamos a estar en oficio.

- O. Pablo dijo que primero deberíamos orar por aquellos en el gobierno. La oración afecta la autoridad del gobierno y la calidad de vida de una nación. En los días de Pablo, Nerón fue un dictador malo en Roma. El único recurso de los cristianos para cambiar la sociedad era la oración y la predicación del evangelio. Sin embargo, en Estados Unidos, oramos así como participamos en la autoridad gubernamental a través del voto y otras formas. Debemos arrepentirnos cada vez que nos retiramos y dejamos de orar por nuestro gobierno o ayudamos en la rebelión gubernamental en contra de Dios votando por aquellos que se resisten a la Palabra de Dios.

¹ *Exhorto, pues ante todo que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias por todos los hombres; ²por los reyes y por todos los que están en autoridad, para que podamos vivir una vida tranquila y sosegada con toda piedad y dignidad. (1 Ti. 2:1-2)*

******La sección “El llamado a tomar dominio” incluye extractos de un artículo por Lou Engle (vea TheCall.org)**
